

Hola!



SEAT S.A.

Seien Sie live dabei: Jahrespressekonferenz der SEAT S.A.

- **Pressekonferenz am 22. März in der CASA SEAT in Barcelona**
- **Event mit den Vorständen Wayne Griffiths und David Powels**
- **Vorstellung der Finanzergebnisse 2022 und der künftigen Strategie**
- **SEAT bietet Livestream und Fragerunde für Pressevertreter*innen**

Martorell/Weiterstadt, 20. März 2023 – Die diesjährige Jahrespressekonferenz der SEAT S.A. wird am Mittwoch, den 22. März 2023, um 11 Uhr MEZ in der CASA SEAT in Barcelona stattfinden.

Rück- und Ausblick

An der Pressekonferenz werden Wayne Griffiths, CEO der SEAT S.A., und David Powels, Vorstand für Finanzen und IT der SEAT S.A., teilnehmen. Präsentiert werden die Finanzergebnisse des Unternehmens für das Jahr 2022 sowie die Strategie für die kommenden Jahre. Im Anschluss an die Präsentation stehen beide Redner für eine Fragerunde mit vorab angemeldeten Pressevertreter*innen zur Verfügung.

Wir laden Sie ein, die Veranstaltung über den unten aufgeführten Link zu verfolgen. Die Pressekonferenz wird in englischer Sprache gehalten, eine Simultanübersetzung ins Spanische und Deutsche wird verfügbar sein.

SO KÖNNEN SIE AN DER LIVE-PRESSEKONFERENZ TEILNEHMEN

- **Mittwoch, 22. März 2023, 11 Uhr MEZ**
Link zur Live-Pressekonferenz:
<https://annualpressconference2023.seatevents.es/>

Aktive Teilnahme: Um bei dem anschliessenden Q&A Fragen stellen zu können, müssen Sie sich bis Dienstag, den 21. März 2023 um 23:59 Uhr anmelden, indem Sie über den Link auf die „Registration for Q&A“ klicken.

AMAG Import AG, Alte Steinhauserstrasse 12 + 16, 6330 Cham
Telefon: +41 56 463 98 08, e-mail: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch

Medienvertreter*innen, die nicht an der Fragerunde teilnehmen möchten, können die Pressekonferenz auch auf **YouTube** verfolgen: <https://www.youtube.com/watch?v=c2DnR5rptsY>

Darüber hinaus können Medien die Präsentation über den eingebetteten Code auf ihren eigenen Kanälen übertragen:

```
<iframe width="560" height="315" src=https://www.youtube.com/embed/c2DnR5rptsY
title="YouTube video player" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write;
encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>
```

Die SEAT S.A. ist das einzige Unternehmen in Spanien, das Automobile designt, entwickelt, produziert und vertreibt. Der multinational agierende Hersteller gehört zum Volkswagen Konzern, hat seinen Unternehmenssitz in Martorell (Barcelona) und verkauft Fahrzeuge unter den Marken CUPRA und SEAT. Zudem deckt die Geschäftseinheit SEAT MÓ Produkte und Lösungen für die urbane Mobilität ab.

Die SEAT S.A. exportiert mehr als 80 Prozent ihrer Fahrzeuge in mehr als 75 Länder. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 15.000 Mitarbeitende in seinen drei Produktionsstätten in Barcelona, El Prat de Llobregat und Martorell, wo der SEAT Ibiza, der SEAT Arona, die Leon Familie und der CUPRA Formentor hergestellt werden. Darüber hinaus produziert die SEAT S.A. den Ateca in der Tschechischen Republik sowie den CUPRA Born und den SEAT Tarraco in Deutschland. Im Herzen von Barcelona sitzt ausserdem das Softwareentwicklungszentrum SEAT CODE.

Die SEAT S.A. wird bis zum Jahr 2025 insgesamt fünf Milliarden Euro in die Entwicklung neuer Fahrzeugmodelle für die beiden Marken SEAT und CUPRA investieren – insbesondere zur Elektrifizierung der Modellpalette. Das Unternehmen will eine relevante Rolle bei der Elektrifizierung von urbanen Elektrofahrzeugen spielen, mit einem besonderen Fokus auf die Transformation der spanischen Automobilindustrie.

SEAT Pressekontakt

Karin Huber
 PR Manager
 Telefon: +41 56 463 98 08
 E-Mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch



www.seatpress.ch

AMAG Import AG, Alte Steinhauserstrasse 12 + 16, 6330 Cham
 Telefon: +41 56 463 98 08, e-mail: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch

